
  

 

 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école 

Jacques-De Chambly du 10 février 2015 

Tenue à la salle du personnel de l’école Jacques-De Chambly 

 

Présences :  Philippe Desmarais, Élaine Grignon, Gabrielle Desmarais, 

Julie Anne Gagnon, Caroline Klotz  Sophie Beaudoin (enseignante), Julie 

Leclair (service de garde), Roger Plourde (directeur) 

 

Absence motivée : Anne-Sophie Vincent, Manon Tremblay (enseignantes) 

 

Membre du public : Aucun 

 

Invité(s) : Aucun 

 

1. Ouverture de la réunion  

Monsieur Philippe Desmarais ouvre la réunion à 19 h 05. 

Monsieur Desmarais souhaite la bienvenue à monsieur Roger Plourde. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sophie Beaudoin appuyée de Julie Leclair propose de déplacer le point 6.1) 

Critères de sélection de la direction d’établissement après le point 9) Questions 

diverses afin de permettre à monsieur Plourde de quitter la rencontre.  

Philippe Desmarais appuyé de Caroline Klotz propose d’ajouter au point 5 les 

sous-points suivants : 5.1: Parole aux enseignants et 5.2: Parole au responsable 

du service de garde. 

Julie Anne Gagnon, appuyée de Gabrielle Desmarais, propose l’adoption de 

l’ordre du jour suivant : 

ADOPTÉ CÉ 26-02-15 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ  

1. Ouverture de la réunion  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Nomination d’une secrétaire 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 9 décembre 2014 

5. Parole au représentant du Comité de parents 

5.1  Parole aux enseignants 

5.2  Parole au responsable du service de garde 

6. Points à traiter 

6.1  Critères de sélection de la direction d’établissement (traité après le point 9) 

6.2  Traiteur scolaire 

7. Points d’information 

7.1  Campagne de financement (aperçu) 

7.2  Révision budgétaire 

8. Parole au public 

9. Questions diverses 

10. Levée de l’assemblée 

 

3. Nomination d’une secrétaire 

Élaine Grignon accepte le rôle de secrétaire du Conseil d’établissement pour le 

reste de l’année. 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 9 décembre 2014 



  

 

 

Suite à la lecture du procès-verbal du 9 décembre 2014, au point 7.7 Élaine 

Grignon demande de modifier la phrase : « Les parents des élèves n’avaient que 

des commentaires positifs... » par: « la majorité des parents des élèves avaient 

des commentaires positifs… », considérant certaines difficultés de 

communication avec la compagnie et le cadrage de l’élève dans certaines poses. 

 

Gabrielle Desmarais appuyée de Julie-Anne Gagnon, propose l’adoption du 

procès-verbal du 9 décembre 2014, avec les corrections demandées. 

ADOPTÉ CÉ27-02-15 

Suivi au procès-verbal du 9 décembre 2014 

À la demande de Caroline Klotz, monsieur Plourde fait état de la situation au 

sujet de l’enseignement en lettre attachée à l’école Jacques-De Chambly (point 9 

au PV du 9 décembre 2014). Pour l’année scolaire 2014-2015, c’est le statu quo. 

Il y aura une table de travail sur le sujet et les conclusions seront présentées au 

comité pédagogique et aux enseignants de l’école. Une présentation au CÉ 

suivra ensuite. Monsieur Plourde rappelle que le choix d’offrir ou non 

l’enseignement script relève de chaque école. 

 

Il enchaîne avec le suivi des points suivants : 

 

7.4 Listes des cahiers d’exercices au préscolaire : La facture servant à compléter 

les coûts reliés à l’agenda a bien été reçue des parents. 

 

8.4 La fusion des commissions scolaires : la résolution a été écrite et est 

disponible sur le site de la commission scolaire. La réponse du ministre sera 

officialisée en juin 2014. 

 

10.1 Tablette électronique : les budgets du MELS ne sont pas encore précisés. 

Toutefois, le comité informatique de l’école a répertorié les besoins. 

 

5. Parole au représentant du Comité de parents 

Philipe Desmarais explique que les enjeux et priorités de la CSP pour cette 

année sont en lien avec la réforme du ministre Bolduc. La rédaction du plan 

stratégique 2015-2020 est repoussée à une date ultérieure. 

 

5.1 Parole aux enseignants 

Sophie Beaudoin parle du Salon médiéval. Les enfants se sont beaucoup 

investis, ils ont colligé beaucoup d’informations pour les présentations. Les 

parents qui sont venus ont apprécié le travail. Un très beau succès.  

 

5.2 Parole au responsable du service de garde 

Les activités du SDG sont populaires. Les élèves inscrits le 26 janvier sont allés 

à l’Estacade. Malgré le froid, ils ont joué dehors et ont fait plein d’activités. Le 

27 janvier, les élèves ont pu s’initier avec les tournages de type Hollywood avec 

la compagnie Animaginart. 

 

Au programme des prochaines journées pédagogiques 

19 février : le Camping au gymnase et le 20 février : sortie au parc d’attractions 

Récréofun. 

 

6. Points à traiter 

6.1 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Note : Ce point a été traité après le point 9 ce qui permet à monsieur Plourde de 

quitter la rencontre pour ce point précis. 

 

Philippe Desmarais appuyé à l’unanimité du CÉ, propose de conserver les 

critères de sélection de la direction d’établissement tel quel. 

ADOPTÉ CÉ29-02-15 

 



  

 

 

6.2 Traiteur scolaire 

Julie Leclair expose les difficultés et irritants avec le traiteur actuel Midi-Santé 

notamment en lien avec le four qui permet de réchauffer les repas et qui se 

trouve dans le bureau de l’enseignante d’éducation physique. 

Monsieur Desmarais explique au bénéfice des membres du CÉ les démarches 

entreprises l’an dernier avec les compagnies offrant ce service, dont Traiteur 

Félix. Monsieur Plourde renchérit et témoigne de son expérience à Beloeil avec 

la compagnie Traiteur Félix. 

Suite à l’analyse des pour et des contres, sur une proposition d’Élaine Grignon, 

unanimement le CÉ approuve la décision d’aller avec Traiteur Félix pour une 

période de deux ans.  

ADOPTÉ CÉ 28-02-15 

 

7. Points d’information 

7.1 Campagne de financement (aperçu) 

Monsieur Plourde présente les budgets actualisés en lien avec la campagne de 

financement des fromages Chaput.  

Des discussions sur l’expérience en générale avec la fromagerie Chaput, la 

qualité des produits, les contributions volontaires ont eu lieu. En général, le 

succès attendu n’a pas été au rendez-vous. 

Puisque l’idée de vendre des fromages pour une livraison peu avant les Fêtes est 

intéressante, le CÉ demande à monsieur Plourde de faire des recherches auprès 

de l’Abbaye St-Benoit et de la compagnie Perfection. 

Gabrielle Desmarais et Caroline Klotz témoignent de leurs expériences avec la 

vente d’oranges, et un projet sera proposé au CÉ pour la prochaine rencontre. 

 

7.2 Révision budgétaire 

Monsieur Plourde présente les révisions apportées au budget-école depuis le 

mois de septembre. Nous avons plus d’élèves que prévu, ce qui modifie le 

budget de fonctionnement. 

 

8. Parole au public 

Aucun membre du public 

 

9. Questions diverses 

Julie Leclair présente une idée d’une éducatrice du préscolaire souhaitant faire 

un livre de recettes. Les profits iraient à l’organisme J’ai faim à tous les jours. Le 

CÉ trouve l’idée excellente, mais aimerait que les sommes soient réinvesties par 

J’ai faim à tous les jours pour notre école.  

Julie Anne Gagnon aimerait savoir comment un parent peut faire un don en 

produits alimentaires ou scolaires pour venir en aide aux élèves en difficultés.  

N’ayant pas de politique claire à cet effet, le CÉ souhaite que l’école se penche 

sur la question afin d’avoir un discours uniforme et qui prend en considération 

les règles d’éthique entourant les dons de charité. 

 

Monsieur Plourde quitte la salle. Le CÉ traite le point 6.1 à l’ordre du jour. 

À 21 h 35, monsieur Plourde est invité à rejoindre le CÉ pour la fin de la 

rencontre. 

 

10. Levée de l’assemblée 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés à 21 h 40, monsieur Philippe Desmarais 

propose la levée de la réunion. 

ADOPTÉ CÉ 30-02-15 

 

 

 

 

 

 

  Roger Plourde, directeur   Philippe Desmarais, président 

 


